



2/14

地域の交通安全確保へ尽力 文部科学大臣奨励賞受賞 『平安座ハッター隊』



【報告に訪れたハッター隊の皆さん】

文部科学省より、学校教育の安全・安心な実施に貢献する優れたボランティア活動団体に贈られる「学校安全ボランティア活動奨励賞」を平安座ハッター隊が、「県学校安全教育功労者表彰」を隊長の平良・天氏が受賞され、その報告のため市役所を訪れました。

ハッター隊は平成17年の結成以来、小中学校の児童の登校時に島内10数力所で交通安全指導活動を行ってきたことが評価され、今回の受賞となりました。

2/28

『貝志川かつしん太鼓』 沖縄県青少年育成成功労者表彰 防犯並びに交通安全活動感謝状



【報告に訪れた安里会長(右から3人目)と関係者の皆さん】

学校や地域社会において優れた実践活動を展開し青少年の健全育成への多大なる貢献が認められ「貝志川かつしん太鼓」が、県青少年育成県民会議より「青少年育成成功労者表彰」を受賞しました。

また、うるま警察署主催のイベント等に積極的に協力し、地域住民の防犯意識の高揚に貢献した功績が認められ同警察署より、「防犯並びに交通安全活動感謝状」が贈られ、その報告のため関係者らが市役所を訪れました。

同団体は、今年で結成23周年。県内の様々なイベントなどで力強い和太鼓の演奏を披露しています。

2/23

心と技の伝承 重要無形文化財新保持者認定 安慶名久美子さん



【新保持者に認定された安慶名さん(中央)】

国の重要無形文化財「琉球舞踊(舞)」の保持者として認定された安慶名久美子さん(みどり町丁目)がその報告のため市役所を訪れました。

琉球舞踊の地謡としての認定はうるま市で初。安慶名さんは島袋市長へ喜びの報告を行うとともに、琉球舞踊の伝承者育成にも取り組んでいきたいと抱負を述べました。

島袋市長は「これから増々の活躍を期待しています」と激励しました。

2/15

文部科学大臣 優秀教職員表彰



【受賞した上門教諭(中央右)と仲本教諭(中央左)】

学校教育における教育実践等に顕著な成果を上げた教職員を表彰する「平成29年度文部科学大臣優秀教職員表彰」を、上門圭子氏(高江洲小教諭)と仲本真朝氏(天願小教諭)が受賞し、栄門教育長へ受賞の報告を行いました。

栄門教育長は「素晴らしい。これから子ども達のために一緒に頑張っていきましょう」と述べ、共に受賞を喜びました。

3/2

離島医療の体制強化へ 津堅島に新たな急患搬送車両



【津堅診療所に配備された新車両】

市消防本部は、津堅診療所へ配備されている急患搬送車両の老朽化に伴い、同診療所へ新規車両を配備しました。

津堅島では急患が発生した際、発生現場から診療所やドクターヘリ、海保巡視艇へ引継ぐ場所までの搬送を、急患搬送車両が担っています。

新車両には、ストレッチャーを容易に収容できる電動の巻き取り機も搭載されており、津堅島の安全安心な救急医療体制の構築の一翼を担うと期待されています。

2/23

消防力向上のため 沖縄県消防合同訓練実施



県内18消防本部から約150名が参加した「消防合同訓練」が、県総合運動公園で行われました。

同訓練は、県消防相互応援協定に基づき実施されたもので、大型ヘリコプターが同公園に墜落したとの想定で行われました。

うるま市消防隊員も参加し、多数傷病者の重症度判定や搬送などにあたり、各消防隊との相互連携を確認しました。

3/12

大舞台で活躍 喜納翼選手(車イス陸上)



【大会報告に訪れた喜納選手(中央)】

日本パラ陸上競技強化指定選手で、東京パラリンピック出場を目指す喜納翼さん(宇田場)が、2月25日に開催された「東京マラソン(車いす女子)」において3位入賞し、銅メダルを獲得しました。

また、3月11日の「名古屋ウィメンズハイルチエアマラソン(10.5km)」でも優勝するなど、世界の舞台で戦うため、着実に実力をつけています。

喜納さんは、4月1日に本市で行われる「あやはしロードレース大会」にも出場予定です。

2/18

うるま市を快走!! 第26回おきなわマラソン



県総合運動公園を発着点に「第26回おきなわマラソン」が開催され、約1万3千人のランナーがうるま市を駆け抜けました。

大会当日は強い日差し中でのレースとなりましたが、沿道の力強い声援や拍手がゴールを目指すランナーの背中を押ししました。